



ÉVÈNEMENT, SOCIAL

OUVERTURE DU RESTAURANT SOCIAL BALAZAN

Depuis un mois, le restaurant social Balazan adossé à la résidence sociale Louis Blériot de Vitry-sur-Seine (94) a ouvert ses portes. L'équipe ADEF était présente pour cette occasion, le 1er octobre, et partager un premier repas.

Publié le 27 octobre 2021

Intégré dès la phase de création de la résidence sociale Louis Blériot, le Balazan a été soutenu par l'ensemble des partenaires du projet de la résidence sociale mise en service en avril 2021.

L'association Afrique Espoir, retenue dans le cadre d'un appel à projets conduit par l'ADEF, gère désormais ce restaurant sous forme de chantier d'insertion. Les salariés en parcours d'insertion bénéficient d'un accompagnement socioprofessionnel personnalisé, leur permettant de lever les freins périphériques à l'emploi : accès au logement, apprentissage de la langue, accès aux droits etc.

La proximité du Balazan et de l'ADEF peut aussi permettre la mise en œuvre de parcours intégrés pour quelques résidents en leur facilitant l'accès à l'emploi via le restaurant social.

Le restaurant bénéficie de locaux et d'équipements professionnels, d'une entrée indépendante et d'une belle salle de restauration. C'est une nouvelle ressource locale qui propose tant aux résidents, qu'aux riverains et personnes de passage des repas complets à prix réduits. Plus qu'un lieu de restauration, le Balazan est un lieu de rencontre et de partage.

Jours d'ouverture : du lundi au samedi, de 11h30 à 19h

Adresse : 164 rue Léon Geffroy, 94400 Vitry-sur-Seine

Site Internet de l'association Afrique et Espoirs : afrique-espoirs.com

